

Liebe Eltern,

noch ein paar Zeilen, sozusagen „in eigener Sache“:

Wir haben bestimmt alle eine mehr oder weniger schwere Zeit hinter uns gelassen, eine Zeit, die uns nicht nur beruflich, auch familiär und finanziell Grenzen aufgezeigt hat.

Für die „Springmäuschen“ hieß es, 9 Wochen ohne Kurse, ohne Einnahmen. Das zehrt natürlich, aber wir geben nicht auf und freuen umso mehr, dass diese Zeit nun vorbei ist (hoffentlich!) und der Alltag so nach und nach wiederkehrt.

Eure Kurse haben zum Teil einen unterschiedlichen Stand, vielleicht begann er grad erst im März. Generell möchte ich mit Wiederaufnahme der Kurse an dem Punkt fortfahren, an dem wir aufhören mussten.

Das heißt, es kommen vorerst keine weiteren Einnahmen dazu, da die aktuellen ja erst einmal „abgearbeitet“ werden müssen. Diese Durststrecke schaffen wir - mit euer Hilfe: Dies kann z. B. auf verschiedenen Wegen erfolgen:

- euer Weitermachen ist auf alle Fälle ein ganz Wichtiger, dafür danke ich euch auch!

oder

- kein Nachholen der ausgefallenen Kurswochen, sondern Kurs „neu“ starten lassen.

Mailt mir, simst mir, spricht mit mir, wie eure Entscheidung dazu aussieht.

Eine Bitte habe ich noch: Ein Nachholen der fehlenden Kursstunden vor dem 15.3. ist durch die derzeitigen Auflagen nicht möglich und ich bitte euch, auf das Nachholen zu Verzichteten. Danke!!!